



► ADAN AUGUSTO LOPEZ NIEGA PACTO CON LIDER DEL PRI.
► REFORMA DE LA GN AVANZA EN COMISIONES DEL SENADO.

APRUEBAN COMISIONES DEL SENADO INICIATIVA DE GUARDIA NACIONAL

Con 18 votos a favor, senadores avalan que Sedena tenga control sobre GN

**POR ÓSCAR REYES FLORES
Y ELIA CRUZ CALLEJA**

Tras ser aprobada con 18 votos a favor ante las comisiones unidas de Justicia y Estudios Legislativos Segunda, la iniciativa de reforma de la Guardia Nacional (GN) avanzó en el Senado de la República.

Por lo que las votaciones quedaron: 9 votos a favor en la Comisión de Justicia; 9 votos a favor y en la Comisión de Estudios Legislativos. En consecuencia, los senadores avalaron que la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) sea la responsable en tener el control operativo y administrativo de la GN.

Tras la aprobación por las Comisiones del Pleno, este jueves será discutida la iniciativa de Reforma para posteriormente ser votada por los legisladores del Senado. Sin embargo, los legisladores de la oposición, conformada por el PRD, PAN y PRI rechazaron la iniciativa del presidente bajo el argumento que la reforma está en contra de la Constitución.

NIEGA ADÁN AUGUSTO



Adán Augusto acompañado de Ricardo Monreal en la sede del Senado. Especial

**NEGOCIACIÓN CON 'ALITO'
SOBRE FUERZAS ARMADAS**

Luego de su reunión con los senadores de la bancada de Morena en la que les solicitó respaldar el dictamen en materia de Guardia Nacional, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, aseguró que no negoció con Alejandro Moreno Cárdenas 'Alito' la presentación de una iniciativa para que las Fuerzas Armadas permanezcan en las calles a cambio de evitar su desafuero.

El funcionario federal encargado de la política interna del país negó que en su breve diálogo que sostuvo con Moreno Cárdenas en la Cámara de Diputados cuando entregó el cuarto Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador haya sido en el sentido de una negociación política.

"Efectivamente lo saludé. Pero como lo hago con todos los diputados de todas las fuerzas políticas. Y el que uno dialogue con un opositor no significa más allá que el protocolario intercambio de saludos", afirmó en conferencia de prensa en la sede del Senado acompañado por el coordinador de Morena, Ricardo Monreal Ávila. ●